

FutureCamp-Team

Umweltbilanzierung

25



JUBILÄUM

Welchen Fachbereich betreust du?



Joe: Ich leite das Kompetenzzentrum Umweltbilanzierung.

Unser Schwerpunkt liegt auf der Berechnung von Treibhausgasemissionen – sowohl auf Unternehmens- als auch auf Produktebene – sowie auf Lebenszyklusanalysen (LCA).

Neben der methodischen Arbeit beschäftigen wir uns intensiv mit regulatorischen Entwicklungen, etwa zu Umweltaussagen oder EU-Verordnungen wie der Bauprodukteverordnung oder der Ökodesign-Verordnung.

Was motiviert dich, Teil von FC zu sein?



Louisa: Mich motivieren die Menschen. Ich habe hier nicht nur Kolleg:innen gefunden, sondern Freundschaften geschlossen. Unser Team ist in den letzten Jahren so zusammengewachsen, dass es sich manchmal eher wie Familie anfühlt. Außerdem motiviert und inspiriert mich, dass wir mit unserer Arbeit echten Mehrwert schaffen: Wir helfen Unternehmen, Verantwortung zu übernehmen und ihre Umweltwirkungen besser zu verstehen und leisten somit einen Teilbeitrag zum übergeordneten Ziel, der Klimakrise entgegenzuwirken.

Wenn du FC in drei Worten beschreiben müsstest – welche wären das?



Sebastian: Wegweisend.
Fundiert. Gemeinschaftlich.



Joe: Kompetent.
Engagiert. Menschlich.



Lennard: Kollegial.
Flexibel. Zukunftsorientiert.



Louisa: Herzlich.
Ehrlich. Nachhaltig.

Was sind für dich und dein Team die derzeitigen und zukünftigen Herausforderungen?



Lennard: Eine aktuell große Herausforderung liegt darin den Überblick über die große Vielzahl an regulatorischen Vorgaben zu behalten, welche zusätzlich stetigen Anpassungen unterliegen, und zugleich Lösungen für und mit unseren Kunden zu erarbeiten, mit denen sie die steigenden Qualitätsanforderungen und Vorgaben erfüllen, die aber auch in der Praxis umsetzbar sind.



Michael: Den Anspruch zu verwirklichen, seriöse Beratung, wissenschaftliche Kompetenz und Kundenanforderungen zu verbinden und in Projekten praktisch umzusetzen. Und dabei vor der Welle zu bleiben und den Klimawandel konsequent zu adressieren!

Was wünschst du FC zum 25. Geburtstag?



Michael: Weitere 25 Jahre erfolgreich in diesen dynamischen und gesellschaftlichen Themenfeldern Klimaschutz und Nachhaltigkeit zu agieren. Und dabei den Menschen und die Mitarbeitenden weiterhin stets als Teil der gemeinschaftlichen Lösung und nicht als Teil des Problems zu sehen.



Sebastian: Ich wünsche FutureCamp, dass wir uns auch in den nächsten 25 Jahren diese einzigartige Mischung aus Expertise und Kollegialität beibehalten und die Energie, die großen Herausforderungen unserer Zeit mutig anzunehmen.

FutureCamp soll für uns weiterhin ein toller Ort zum Arbeiten bleiben. Herzlichen Glückwunsch!

Welche Erfahrungen bei FC haben dich besonders geprägt?



Lennard: Eine für mich persönlich sehr besondere Erfahrung war, die Möglichkeit über einen Zeitraum von etwa drei Wochen einige Produktionsstandorte eines Chemieunternehmens in den USA und Mexiko zu besuchen.

In dieser Zeit haben wir, gemeinsam mit den Verantwortlichen vor Ort, an Lösungen zu einer Umstellung auf klimafreundliche Technologien gearbeitet.

Es war eine sehr intensive Zeit, mit vielen interessanten Begegnungen und spannenden Diskussionen, auf die ich gerne zurückblicke.

Auf die nächsten 25!

Ein Vierteljahrhundert Zukunft gestalten – mit Kompetenz und Herz

Wir machen Komplexität sichtbar, schaffen Orientierung im regulatorischen Wandel und entwickeln Lösungen, die Unternehmen auf ihrem Weg zur Klimaneutralität wirklich weiterbringen.

Doch unser größter Erfolgsfaktor ist das Miteinander: ein Team, das zusammenhält, neugierig bleibt, füreinander einspringt und dabei nie den Humor verliert.

So feiern wir 25 Jahre Wirkung, Zusammenhalt und den Mut, Zukunft aktiv zu gestalten.